

Con consultorio de especialidades inicia el uso del hospital

Mañana comienza a funcionar el policlínico en el nuevo recinto de salud secundaria de la comuna de Quellón.

Carolina Larenas Faúndez
carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Con el inicio de la atención del policlínico de especialidades comienza mañana el funcionamiento parcializado del nuevo Hospital de Quellón. De aquí a fin de año -una vez que se superen observaciones en el área de la calefacción- se espera que todo el edificio sea entregado al uso de la comunidad.

El también denominado Consultorio Adosado de Especialidades (CAE) recibirá todas las derivaciones posibles desde la atención pri-

maria, el servicio de urgencia y la red asistencial del Servicio de Salud Chiloé para este territorio del sur de la provincia. El resto de las prestaciones como otras urgencias y otros servicios como medicina, rehabilitación, pabellón, maternidad, entre otros, se mantienen en el recinto actual, ubicado en calle Doctor Ahués.

Héctor Leiva, presidente de la Junta de Vecinos Entre Ríos de Quellón, indicó que "hemos sabido por distintas vertientes, sobre todo de la radio, que la gente que maneja la situación ha comentado que es una instalación

por etapas del hospital, pero no tengo mucha más información que esa. No sé qué especialidades son, la verdad es que solo sé que el policlínico de especialidades va a empezar a funcionar".

RECORRIDO

Representantes de distintas instituciones públicas realizaron el viernes un recorrido por el lugar en el que está ubicado el CAE (segundo piso del nuevo edificio) para conocer los alcances de la apertura gradual de las instalaciones.

Marcela Cárcamo, directora del Servicio de Salud



AUTORIDADES LOCALES REALIZARON UN RECORRIDO POR LAS INSTALACIONES DEL CAE.

Chiloé, señaló que "estamos dando la apertura inicial al Hospital de Quellón, muy pedido por la comunidad, muy requerido por ellos y el equipo de salud, estamos tremendamente orgullosos, tiene autorización sanitaria, hemos logrado completar esta primera fase, después seguiremos a la segunda y a la tercera fase, que significa la apertura completa del hospital".

A su vez, el director del Hospital de Quellón, Francisco Camilo, indicó que continuarán informando a la comunidad respecto a las siguientes etapas del Plan de

Apertura Parcializada. "Estamos orientando a la comunidad en este cambio al nuevo hospital a través de nuestro funcionario de gestión usuaria", acotó.

Por su parte, Marcelo Malagueño, delegado presidencial, sostuvo que "cuando llegamos acá y veíamos que este edificio estaba terminado, que tenía su infraestructura, pero que no podíamos hacer funcionar, la meta que se nos instruyó por parte del Presidente Gabriel Boric fue que esto estuviese prontamente al servicio de la comunidad y eso empezamos a hacer: empe-

zamos a habilitar la primera parte del hospital".

El mandatario se refirió en su previa cuenta pública a la de hoy, la efectuada en junio del año pasado, sobre los recintos asistenciales en construcción para el Archipiélago. Habló que este hospital quillonino estaría listo antes de dejar el poder, al igual que los otros. Antes, en la visita oficial a Chiloé de fines de enero de 2024, dijo que este nuevo establecimiento de salud estaría para julio del mismo 2024, el de Quellén para marzo de 2025 y el de Ancud para mayo de 2025. ☺